



SPORTS

Un club plongé dans l'excellence



MÉLODY PREND LA POSE AVEC SON ENTRAÎNEUR.

5 FÉVRIER 2024

LOUIS-ANTOINE
lemire

-antoine.lemire@oieblanc.com



Les derniers mois ont été fructueux pour les nageurs du Club de natation de Montmagny qui ont remporté plusieurs médailles lors de compétitions régionales et provinciales.

« Malgré le fait que la piscine ait été fermée pendant un moment, nous avons réussi à nous peaufiner autrement pour l'entraînement. Les athlètes ont très bien répondu à mes demandes », a mentionné l'entraîneur-chef du Club de natation de Montmagny, Yvon Rivet. Parmi les sportifs qui ont attiré son attention, il a fait mention d'Alexis Morneau, qui a pris part au *ntario Junior International* dernièrement. « Ça prenait des standards pou y participer. Il s'est vraiment démarqué en enregistrant plusieurs records personnels, en plus d'avoir battu des marques du Club de natation datant de plusieurs années. »

Plus récemment, le Club de natation de Montmagny s'est distingué à l'Invitation Unik de Pont-Rouge. Plusieurs athlètes ont tiré leur épingle du jeu, dont Mélody Simard avec qui le Journal s'est entretenu lors de son entraînement. « J'ai obtenu trois médailles d'or et une de bronze. Je ne m'attendais pas vraiment à performer autant. J'étais très heureuse », s'est exclamée l'adolescente de 13 ans vantant au passage son entraîneur en affirmant qu'il fait de bons entraînements en plus d'être très drôle. D'ailleurs, elle s'entraîne 11 h 30 par semaine.

Résultats de la compétition de Pont-Rouge

Alexis Morneau : quatre médailles d'or

Constance Gendron : une médaille d'or, deux d'argent et une de bronze

Eliane Lajeunesse : trois médailles d'or et une médaille de bronze

Jacob Doyon : une médaille d'or, une médaille d'argent et deux médailles de bronze

Viviane Fecteau : une médaille d'or, une médaille d'argent et deux médailles de bronze

Estelle Gagnon : une médaille d'argent et une médaille de bronze

Amélya Labonté : une médaille de bronze

Également, plusieurs jeunes ont participé au Défi Nez-Rouge qui avait lieu à l'Université Laval en décembre dernier. Eliane Lajeunesse a brillé dans deux finales (50m dos et 100m papillon). Cette dernière a décroché son standard junior aux 100m papillon en plus d'obtenir deux autres standards aux 100m brasse et 100m libre. Quant à lui, Jacob Doyon a réalisé des standards aux 200m brasse et 100m brasse.

Neuf athlètes du Club de natation de Montmagny prendront part à une compétition à Saint-Nicolas les 9, 10 et 11 février. L'entraîneur estime que trois nageuses pourraient revenir avec une médaille au terme de l'événement.

Regard vers le futur

Neuf athlètes du Club de natation de Montmagny prendront part à une compétition à Saint-Nicolas les 9, 10 et 11 février. L'entraîneur estime que trois nageuses pourraient décrocher une médaille

Dans son plan pour le futur, M. Rivet souhaite amener certains athlètes à de plus grosses compétitions où les standards sont plus élevés. Celui qui en est à sa première année en fonction au sein du regroupement a changé la vision du club. Il a mis en place une structure plus adaptée afin d'effectuer un meilleur suivi avec la relève. « Il faut que les athlètes soient dans les bons groupes. Depuis un an, j'avais vu que des nageurs n'étaient pas dans le bon niveau. Certains étaient dans la classe Or tandis qu'ils auraient dû se retrouver dans le niveau Bronze. » Présentement, le Club de natation de Montmagny compte 16 nageurs. Yvon Rivet aimerait que cette quantité augmente à 25 dans un avenir rapproché.

Du nouveau au CA

Depuis peu, il y a eu des changements au sein du conseil d'administration du Club de natation de Montmagny. Trois nouvelles personnes font maintenant partie du CA. Réjean Guay est dorénavant vice-président tandis que Valérie Bigras et Nadia Nadeau sont administratrices. Selon la présidente du conseil d'administration du Club, Renée-Julie Parisé, la présence des nouveaux venus n'engendrera pas de virage à 180 degrés. « Nous sommes dans la poursuite de nos objectifs. On veut trouver le meilleur financement possible pour le Club. De nouvelles avenues seront explorées dans les prochains mois », a-t-elle raconté.